



小川勝也

Vol. 22

かっちゃん通信



小川勝也ホームページ

<http://www.ogawa-k.net/>



集会の様子は小川勝也オフィシャルサイトで配信中!



組織力で逆風を跳ね返し、小川と比例区の完勝を!

サアーいよいよ本番突入! 3日夜、「小川勝也総決起集会」が札幌市内で開催され、詰めかけた支持者ら約千五百名は、民主主義と平和を守るため、組織力を発揮して逆風を跳ね返し、小川勝也の必勝と比例区の完勝を勝ち取ることを誓い合いました。

「総選挙に匹敵する意味が、今次参議院選挙にはある!」。

小川候補予定者は、この訴え、ねじれ解消を目論む安倍総理が七月二十一日以降、さらなる暴挙に及ぶ危険性を指摘し、参議院の役割の重さを強調しました。特に、TPP参加は大企業や輸出産業が発展するため、農業や食

料生産を犠牲にする政策であり、その延長線上には「地域や国民、社会保障など大切なものが犠牲になってもいいとの哲学に必ず結びつく」と厳しく批判。「どんなに国の経済が発展すると説得されても、私には北海道経済が疲弊する選択はない」として、北海道や道民が犠牲にならないよう、北海道にとことんこだわる政治家にならんと力強く宣言しました。最後に、「危機感を共有し、北海道と道民を守るためともに闘って欲しい」と呼びかけ、会場の熱い想いに応えました。



「かっちゃん」と一心同体本隊スタッフもイザ出陣!

木下本隊長(情報労連)はじめ本隊スタッフも心一つに頑張ります。ご声援が何よりの力になります。見かけましたら激励をお願いします。

◇主催者挨拶
横路孝弘・本部長
労働の規制緩和、TPP参加や憲法の改正など現政権の暴走に歯止めをかけるため、今度の選挙は負けるわけにはいかない。家庭や職場、地域で参議院の重要性を訴えてほしい。
◇激励挨拶
直嶋正行・民主党副代表
国民の思いを受けて活動できる政党は民主党だ。厳しい選挙戦だが支持を拡大し、小川さんを国会に送り返してほしい。